# Caty Monreal se registra como candidata de Morena a Cuauhtémoc

(2024-02-14), La Querella Digital CDMX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 15:49:19, Precio \$5,000.00 Por Diana Salas

Este miércoles, Caty Monreal se registró de manera digital ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para ser la candidata de Morena a la alcaldía de Cuauhtémoc. En la sede de Morena en la capital, Monreal Pérez aseguró que "vamos a recuperar la alcaldía y vamos a arrasar". "Vamos a trabajar mucho. Muchas gracias a mi partido, gracias a todos, y todas las que laboran dentro de la organización, del movimiento, por hacer esto posible", apuntó. Destacó que ya se ha reunido con los 12 actores políticos que buscan también ser abanderados morenistas para esta alcaldía como Dolores Padierna, y dejó en claro que el objeto es salir en unidad. "Estamos platicando con todos los liderazgos, con todos los referentes, con todos los sectores de nuestro partido para ir a la lucha. Ya busqué a todos los que participaron, eran alrededor de doce compañeros, y a todos ya los he buscado, y con todos me sentaré, me reuniré", destacó. Al cuestionarle su opinión sobre Alessandra Rojo de la Vega, quien será la candidata de la coalición "Va X la CdMx" a Cuauhtémoc y quien la ha criticado porque su único mérito es ser hija de Ricardo Monreal, la morenista expresó que "no la conozco, no sabría decirte nada de ella, no la conozco". "Arrasaremos, arrasaremos es lo que pasarà", puntualizó. Finalmente dijo que "el tema del agua es un tema prioritario que tenemos que atender y ver cómo se va a intentar resolver o mitigar".

### Caty Monreal se registra como candidata a la alcaldía Cuauhtémoc

(2024-02-14), 24-Horas.mx (Sitio), Armando Yeferson, (Nota Informativa) - 16:36:45, Precio \$21,200.00 En la sede de Morena de la Ciudad de México, Catalina Monreal Pérez, quien es hija del Senador Ricardo Monreal, se registró como candidata del partido guinda a la alcaldía Cuauhtémoc, y estuvo acompañada por Eduardo Santillan, representante del partido en el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

Cabe recordar que, el pasado 10 de febrero, Monreal Pérez fue designada como precandidata por la alcaldía Cuauhtémoc, dónde encabezará los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación.

En mensaje dirigido a medios, la morenista enfatizó que la unidad en el partido será su mayor fuerza, dado que cuenta con grandes liderazgos con mucha historia y arraigo en el territorio.

Asimismo, declaró que será su misión integrar y representar a esta diversidad de liderazgos en su proyecto.

"Ya he buscado a los y las 12 compañeras que alzaron la mano por la alcaldía, porque en este proyecto todas y todos suman" manifestó Monreal Pérez.

En tanto, la virtual candidata aseguró que Morena ganará la próxima contienda electoral, ya que cuenta con el "Plan C": Claudia, Clara y Caty.

Entre los temas que afligen a los vecinos de la alcaldía Cuauhtémoc están la falta de agua, por lo que resultó que "juntos y juntas podremos volver a ponerle corazón a la Cuauhtémoc", concluyó.

## Caty Monreal se registra como candidata a la alcaldía Cuauhtémoc

(2024-02-14), Radio Fórmula (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 18:45:34, Precio \$41,600.00 Caty Monreal realizó formalmente su registro como candidata del partido Morena a la alcaldía de Cuauhtémoc, en un acto en el que estuvo acompañada por Eduardo Santillán, representante del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

El sábado 10 de febrero, Monreal Pérez recibió la noticia de su victoria en las encuestas internas del partido para liderar los comités de defensa de la Cuarta Transformación en la demarcación. Tras este anuncio, Monreal Pérez recibió un fuerte respaldo en las redes sociales por parte de la militancia de Morena.

#### Unidad, lo importante

La candidata destacó la importancia de la unidad dentro del partido, resaltando los diversos liderazgos con una sólida trayectoria en la demarcación. Enfatizó que su objetivo es integrar y representar esta diversidad de liderazgos en su proyecto.

"Ya he buscado a los y las 12 compan~eras que alzaron la mano por la alcaldi´a, porque en este proyecto todas y todos suman", afirmó Monreal Pérez. Te podría interesar Elecciones 2024 Caty Monreal no solicitará seguridad pese al asesinato de su tío en Fresnillo

### Caty confía en la victoria

La candidata expresó su confianza en la victoria de Morena en las próximas elecciones, destacando el Plan C del partido: Claudia, Clara y Caty. Durante el evento, abordó algunos de los problemas que afectan a los vecinos de Cuauhtémoc, como la escasez de agua.

"Juntos y juntas podremos volver a ponerle corazón a la Cuauhtémoc", sentenció Caty Monreal.

## Caty Monreal registra su candidatura gigital a la Alcaldía de Cuauhtémoc por Morena

(2024-02-14), Contra Réplica CDMX (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 17:42:26, Precio \$30,260.00 Durante la tarde de este miércoles, Caty Monreal formalizó su registro de manera digital ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) como la candidata propuesta por Morena para la alcaldía de Cuauhtémoc. Desde la sede de Morena en la capital, Monreal Pérez expresó su confianza en que "vamos a recuperar la alcaldía y vamos a arrasar", subrayando su determinación en la contienda electoral.

La candidata agradeció a su partido y a todos los colaboradores dentro de la organización y el movimiento por hacer posible su postulación. Destacó que ya ha tenido reuniones con los 12 actores políticos que también buscaban la candidatura morenista para la alcaldía, incluyendo a Dolores Padierna. Monreal Pérez enfatizó la importancia de la unidad dentro del partido, afirmando: "Estamos platicando con todos los liderazgos, con todos los referentes, con todos los sectores de nuestro partido para ir a la lucha".

Al cuestionarle sobre su opinión acerca de Alessandra Rojo de la Vega, quien será la candidata de la coalición "Va por la Ciudad de México" para Cuauhtémoc y la ha criticado por su relación familiar con Ricardo Monreal, la morenista respondió que "no la conozco, no sabría decirte nada de ella, no la conozco".

Enérgicamente, reiteró su confianza en la victoria al expresar: "Arrasaremos, arrasaremos; es lo que pasará". Finalmente, Monreal señaló que el tema del agua es prioritario y debe atenderse para buscar soluciones y mitigar los problemas relacionados.

## Caty Monreal ya es candidata a la alcaldía Cuauhtémoc por Morena

(2024-02-14), Pórtico ZAC (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 14:19:15, Precio \$5,000.00 La hija del ex gobernador de Zacatecas y actual senador de la república, Ricardo Monreal, Catalina Monreal Pérez, se registró digitalmente en el Instituto Electoral de la Ciudad de México, como candidata a la alcaldía Cuauhtémoc.

De acuerdo a la entrevista que sostuvo con diversos medios de comunicación en Morena de la ciudad de México, la aspirante morenista destacó que arrasará en las elecciones del próximo mes de julio y que ya inició conversaciones con actores políticos y vecinales de la alcaldía.

La abanderada de la coalición de Morena, PT y Verde, destacó que está platicando con todos los liderazgos, con todos los referentes y liderazgos de su partido.

Añadió que buscó a todos los que participaron en el proceso interno de selección de aspirantes a la alcaldía de la Cuauhtémoc "son 12 compañeros y con todos me reuniré y sentaré", dijo.

Catalina Monreal afirmó que recuperará la alcaldía que gobernó su padre, Ricardo Monreal Ávila de 2015 a 2018.

Vamos a trabajar mucho y a salir en unidad, dijo la hija mayor del político zacatecano y actual coordinador de la fracción parlamentaria de Morena en el Senado, a donde regresó luego de su fallido intento por lograr la candidatura presidencial de Morena.

(2024-02-14), Contra Réplica CDMX (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 16:05:59, Precio \$30,260.00 Este miércoles, Gaby Osorio Hernández y Hannah de Lamadrid Téllez formalizaron su registro como candidatas de Morena a las alcaldías de Tlalpan y Coyoacán, respectivamente. Acompañadas por el presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez, y el representante del partido ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Eduardo Santillán, ambas destacaron que es "tiempo de mujeres" y se declararon listas para ganar.

Osorio Hernández, expresó su determinación en esta "segunda oportunidad", asegurando que no la desaprovecharán. Criticó a la oposición actual que gobierna Tlalpan, argumentando que "se quedaron chicos" y no estuvieron a la altura.

La candidata también destacó que su postulación representa al pueblo de Tlalpan, a las mujeres, a la juventud, a la militancia, y a los principios por un proyecto de transformación.

La esencia del movimiento de transformación, según Osorio Hernández, radica en el amor al pueblo, al servicio y a la creación de historia. Subrayó que esta nueva etapa en Tlalpan, en la ciudad y a nivel nacional, es un momento donde las mujeres asumen un papel central, afirmando: "Es tiempo de mujeres, es tiempo de la transformación y es tiempo de seguir haciendo historia".

La candidata estuvo acompañada por el titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda, Carlos Ulloa, quien también aspiraba a la alcaldía de Tlalpan.

Por su parte, Hannah de Lamadrid Téllez, candidata a la alcaldía de Coyoacán, destacó la unidad y fuerza que caracterizan su candidatura.

Afirmó que una de las grandes ventajas de este proyecto es la cohesión interna, subrayando que, a diferencia de otros movimientos, no buscan beneficios individuales, sino que se enfocan en representar de manera digna y contundente a la ciudadanía.

De Lamadrid concluyó destacando la importancia de trabajar juntos y felicitarse mutuamente por los logros obtenidos de manera colaborativa.